



Pièces	7 Pièces
Superficie	232 m²
Référence	7934
Prix	1 194 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

Située en position dominante dans un domaine résidentiel, cette vaste villa nous offre une superbe vue panoramique sur la mer et les montagnes! Elle se compose d'une entrée, un vaste séjour avec cheminée, cuisine indépendante aménagée et équipée, cellier, une chambre matrimoniale avec son dressing et sa salle de bains + 4 autres chambres, 2 salles d'eau. Un bel espace faisant office de bureau-bibliothèque, un garage, cave, buanderie complètent l'ensemble. Belle piscine chauffée sur un terrain aménagé de 1320 m² env. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Located in a dominant position in a residential area, this vast villa offers us a superb panoramic view of the sea and the mountains! We can discover an entrance, a large living room with fireplace, a fitted and equipped kitchen, pantry, master bedroom with dressing room and its bathroom + 4 other bedrooms, 2 shower rooms. A beautiful space using as an office-library, a garage, cellar, laundry room complete the set. Nice pool on a 1320 m² plot of land.

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

